



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS  
MESA DE TRABAJO  
28 MAR 2022  
11:59  
47105

**LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA**

**DECLARA:**

De su interés el centésimo aniversario de Sportivo Atlético Club Las Parejas fundado el 18 de marzo de 1922 en la localidad de Las Parejas, departamento Belgrano.

Ariel Bermúdez  
Diputado Provincial



**FUNDAMENTOS**

Señor presidente:

Los logros sociales y deportivos son y fueron muy importantes para la comunidad de Las Parejas y hacen del Sportivo Social Club una institución que sobresale por sus cualidades extraordinarias en la zona y en la región. El constante esfuerzo, audacia y honestidad de un numeroso grupo de personas, quienes a lo largo de la historia dieron vida y constante crecimiento a esta institución.

Se realizan distintas disciplinas deportivas, y se destacan en el fútbol, participando en la Copa Argentina por ser de los equipos del Federal A que compiten con clubes de la 1ra división del Torneo del Fútbol Argentino.

Un 18 de marzo de 1922, se fundaba el Sportivo Atlético Club, dando nacimiento a una institución para fomentar la cultura física, social y deportiva. Con el correr del tiempo, el club se fue afianzando como institución y el 22 de mayo de 1924, reunidos un grupo de socios en Asamblea General Ordinaria, se aprobaron el Estatuto y Reglamento.

En dicha asamblea, quien fue el primer presidente provisorio de la entidad, don Juan Torassa, propuso que se autorizara la tramitación necesaria para conseguir la personería jurídica, iniciando el club un largo y exitoso camino que lo llevaría a lo que es hoy: una institución señera que no se detiene en su camino.

Al finalizar la década del 50, el presidente de la institución era Osvaldo Odisio y aspiraba a ofrecer a la comunidad un espacio para



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

hacer bailes, espectáculos, practicar básquet y baby fútbol. Así, los dirigentes encararon la construcción de la pista escalonada ubicada sobre la actual Avenida 17 de la localidad de Las Parejas, una obra inaugurada dos años más tarde y que produjo un verdadero impacto en toda la zona.

Además, se hicieron 2000 sillas de maderas que se guardaban debajo del escenario que no tenía techo, pues recién se lo construyó al año siguiente. Los festejos de inauguración duraron una semana, fechada el 7 de Enero de 1957. Algunos artistas que pasaron por la pista fueron: la orquesta Empire, Palito Ortega, Wa Wan Có, Juan Ramón, Francisco Canaro, D´Arienzo, Aníbal Troilo, el Polaco Goyeneche, Grupo Sombras, Los Lirios, Los Palmeras, entre muchos otros.

Además de las diversas actividades sociales y culturales. El Sportivo Social Club Las Parejas se destaca en fútbol y diversas actividades deportivas en básquet. Hockey, patín, tenis, natación y voley.

Por lo antes expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente Proyecto de Declaración.

Ariel Bermúdez  
Diputado Provincial